

INFORMATICIEN

Témoignage, Damien 32 ans :



« Je suis ingénieur système d'information. Mon métier consiste à gérer les serveurs des applications, à assurer le maintien opérationnel de l'infrastructure et gérer les incidents. Je suis en charge également de la mise à disposition des nouvelles applications et des nouvelles versions. Je participe à des projets transverses, on sollicite mon avis pour les choix architecturaux, l'objectif étant de garantir la cohérence entre les besoins métiers et les contraintes techniques. J'aspire à devenir responsable d'un service informatique et compte sur les formations proposées en interne. »